

Les 6C font le show devant les CM2 !

Comme chaque année, les CM2 des écoles primaires du secteur de Plouzané et du Conquet viennent découvrir le collège où certains feront leur rentrée en 6^{ème} en septembre prochain.

Lundi 23 mai, ce sont les élèves de l'école Anita Conti qui ont passé la matinée au collège. A cette occasion, la classe de 6^{ème} C leur a réservé une surprise. En effet, ils ont présenté devant leurs camarades de CM2 le spectacle qu'ils avaient déjà présenté voici 15 jours au musée de la Marine de Brest lors de la Nuit européenne des musées.

Costumés et heureux de pouvoir se mettre en scène devant les CM2, les 6èmes C ont une nouvelle fois fait mouche avec leurs saynètes engagées contre la pollution de la planète Terre par le roi du plastique. Des chansons, des devinettes ont ponctué ce spectacle dont le fil conducteur est une histoire brodée autour de la planète Terre et du Petit Prince de St Exupéry qui découvre le roi du plastique et ses méfaits mais contre lequel lutte une reine de l'écologie scandalisée par les dégâts sur l'environnement. En toile de fond, des divinités gréco-romaines qui ne reconnaissent plus le monde de leur époque mais qui sont parfois séduites par la modernité plastique.

A la fin de leur spectacle, optimistes, les 6èmes C ont offert à leurs camarades du primaire, un message d'espoir pour la survie de la planète Terre.

Pour conclure ce moment, les CM2 ont pu poser de nombreuses questions sur le fonctionnement du collège auxquelles les 6èmes ont répondu avec enthousiasme. Gageons que cette visite va leur donner encore plus envie de venir poursuivre leur scolarité au collège de Kerallan pour participer, eux aussi, à un projet classe.

Mme Grenier, professeur principale des 6èmes C



Les CM2 attentifs écoutent Simon présenter le projet classe de la 6C



Bleuenn, Loéva, Nolwenn et Emma : les déchets plastiques qui se désolent de tant polluer
Candice, Alicia Léona et Lucie : les animaux souffrants emmêlés dans le plastique



Le roi du plastique (Noah) avec son garde du corps Charybde (Sonia) lors de son interrogatoire par le commissaire de police (Morgane)